

Herr Brügge teilt ergänzend zur Vorlage mit, dass die Entscheidung der Verwaltung keine Flutlichtanlage auf dem Bolzplatz der Grundschule Lohmar zu installieren aus haushalterischen Gründen erfolgt. Des Weiteren sei in diesem Zusammenhang zu berücksichtigen, dass es in Lohmar-Ort bereits Möglichkeiten zum Fußballspielen geben würde.

Aus dem Ausschuss erfolgte in diesem Zusammenhang der Vorschlag, dass sich der „JaiL“ hinsichtlich der Möglichkeiten zur Nutzung der Jabachhalle oder des Kunstrasen-/Rasenplatzes nochmals berät.

Die Mitglieder des Ausschusses betonen, dass sie mit dieser Erläuterung der Vorlage zustimmen.